

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Himbau Warga Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Jul 24, 2023 - 12:46



Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Himbau Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi, 24 Juli 2023 - Personil Polsek Gegerbitung, dipimpin oleh AIPDA Dadang S dan BRIPKA Mustopa A.Z, melaksanakan Patroli Dialogis di wilayah hukum Polsek Gegerbitung pada hari Senin, 24 Juli 2023, pukul 11.30 WIB. Kegiatan tersebut bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif dan mencegah gangguan keamanan di wilayah tersebut.

Rute patroli dialogis meliputi Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, serta mengantisipasi potensi tawuran antar pelajar yang bisa terjadi di wilayah Kecamatan Gegerbitung.

"Kami mengajak masyarakat untuk tidak mengabaikan situasi kamtibmas, mari kita bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ujar AIPDA Dadang S.

Selain itu, petugas juga memberikan peringatan kepada sekelompok anak remaja untuk tidak menggunakan knalpot bising yang bisa mengganggu ketertiban warga masyarakat. Hal ini menjadi salah satu upaya untuk menciptakan lingkungan yang nyaman bagi seluruh warga.

"Warga masyarakat diharapkan dapat segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila menemui kejadian yang mencurigakan atau menonjol di sekitar wilayah mereka," tambah BRIPKA Mustopa A.Z.

Tak hanya itu, dalam kesempatan tersebut, petugas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE", yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat dan menciptakan rasa aman serta harmonis di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Menanggapi kegiatan patroli dialogis ini, salah seorang warga, Bapak Ahmad, mengungkapkan apresiasinya. "Kami sangat menghargai inisiatif Polsek Gegerbitung yang selalu hadir dan berkomunikasi langsung dengan masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini bisa berkelanjutan dan semakin mempererat hubungan antara warga dan polisi," ungkap Bapak Ahmad.

Dengan adanya Patroli Dialogis ini, diharapkan warga masyarakat semakin paham dan peduli terhadap situasi kamtibmas di wilayahnya. Partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat menjadi kunci keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.